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Présences : 

Bureau 

Alexandre Armada Aladid, Adrijan Selitaj, Tess Meyer Clémence Maire, Ania Lüchinger, Yaëlle 
Stampbach 

Participant·exs   

 Xena Tonossi, Alessio Poloni, Léonard Baumgartner, Ofélie Rosselet, Maxime Habersaat, Thomas 
Martin, Romain Zuber, Lisa-Flore Coze, Yannick Schonenberger 

Excusé·exs 

Luca Eiholzer, Maël Laluc, Léa Rodari, Léonard Baumgartner, Frédéric Lardet, Laure Huysecom 

Absent·exs  
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1. Adoption de l'ordre du jour : 

-> Accepté à l’unanimité 
 

2. Approbation du PV du comité du 04 octobre 2023 : 
-> Accepté à l’unanimité 

 
3. Tour de table si nouveau·elle·x·s  

Aucun.e.x 
 

4. Météo  
Chacun.e.x exprime son ressentit et ce qu’iel a fait de marquant ou réjouissant cette 
semaine. Ambiance générale bonne ! 
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5. Café Bureau  
La machine à café est là, elle fonctionne bien. Le produit de détartrage et un filtre de 
rechange ont été fournis avec et le café est bon.  
Maxime a fait la permanence café bureau lundi une personne est venue Max : recherche 
deux étudiant.es.x pour interviewer des profs pour avoir une idée du futur doyen de la 
faculté.   
Il faut communiquer les 2 noms de deux étudiant.es.x pour le 22 octobre.  
Adrijan dit que le décanat va se renouveler en juin 2024. Un groupe de travail va se faire. 
Pas mal de job pour les interviews mais très intéressant et super cool, car ça permet de 
participer à l’élection du prochain décanat, qui se fait en février l’année prochaine. Écrire à 
Adrijan si question, travail super intéressant mais qui demande beaucoup de temps. 
Maxime propose de garder le café bureau le lundi midi. Améliorations : faire une story un 
peu plus tôt 3-4 jours avant. 

 
6. Workchope 
Xena s’en occupe : tout s’organise bien et elle va faire les courses cet après-midi. On nous 
a fait de la publicité de la part d’autres associations. Le but est de continuer à se soutenir 
entre association et à se faire de la pub parmi les associations. Code de la remorque doit 
être vérifié (mail) et si elle est branchée. On peut prendre les restes des géo’s guides et les 
feuilles avec les prix et qr-code. Prendre le jus de pomme qui est dans le bureau pour les 
softs. Rdv au Bureau à 17h pour ceux qui peuvent. La police a répondu mais il faut 
demander beaucoup plus tôt les autorisations. 

 
7. Journée des métiers 
Tous se passe bien, mais il manque 5 intervenants (géographie et géologie) pour le mercredi 
8 novembre. Besoin de personne pour aider à installer et à accueillir les intervenants, Tess, 
Alexandre et Clémence sont disponibles.  
 
8. Trésorerie  
Budget annuel fait et envoyé au décanat pour les subventions. La machine à café a été 
inclue ainsi que l’augmentation des pulls, patch et t-shirt. Pour les workshops on ne sait pas 
si on laisse un à pangea ou non au semestre prochain, donc bénéfice incertain. Une nouvelle 
basse est nécessaire, Alexandre a fait des recherches sur Marketplace mais rien de 
concluant : prix neuf environ 400 CHF. Alessio va l’aider. Pour le kanski voir si on va acheter 
des abonnements au centre sportif ou voir si on a des réductions avec le chalet (pas 
magicpass). Ofélie propose un loto le premier soir du week-end avec des lots à gagner. Le 
budget est de toute façon une estimation et un budget précis pour le kanski va être fait. Le 
budget est accepté à l’unanimité. 
 
9. T-shirt 20 ans 
Proposition des couleurs a été faite, jaune pastel, gris et blanc cassé ainsi qu’un éventuel 
tote-bag. Le t-Shirt noir a été rajouté s’il y a la possibilité d’imprimer un logo blanc dessus. 
Le choix de deux couleurs va être fait via un sondage pour avoir tous les membres du 
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comité. Vote sur le groupe Whatsapp. Le tote bag est à voir (Alessio va demander un devis). 
Forte demande pour les t-shirts sur Instagram après un sondage fait. 
 
 
 
 
10. Conférence 
Conférence en partenariat avec une autres association du campus, Mila@campus, mardi 
21 novembre, pas grand-chose à faire mais besoin de quelqu’un, Ofélie y va avec Adrijan 
pour représenter l’AEGE. Avis aux intéressés.es.x chouette conférence en vue ! 

 
11. Table ronde 
On doit être là avec 2-3 personnes motivée le 14 ou 15 novembre : il faut plusieurs 
personnes pour représenter l’AEGE et modéré la table ronde. Relancer Valentin avec le nom 
des volontaires ! 

 
12. Divers : 
Achat d’une banderole AEGE pour les évènements Alexandre fait un budget pour la 
semaine prochaine. Demander au décanat ou autres associations où ils achètent leurs 
banderoles.  
Ramener les consignes de verres à Aligro 

 
FAE : donner les noms des personnes qui vont aller à l’assemblée des délégués à la fae. 
Romain et Clémence se sont proposés. 

 
Pizzeria chez Mario : rdv pour parler avec Adrijan 
Demande de partage d’un questionnaire pour les 3ème années de bachelor en géologie. 
Rediriger vers pangea. 

 
Mail de Floreana Miesen question à propos du payement de la location de voiture pour le 
souper de la rentrée. Demander la facture pour pouvoir la régler.  

 
Tess a trop donc relègue son rôle pour la géobalade avec le lab. Tess et Clémence 
regardent avec le responsable du lab si cette géobalade en collaboration se fait ou pas.  

 
________________________________________________________________________ 

Lausanne, le 11 octobre 2023, Ania Lüchinger et Yaëlle Stampbach, Fin du comité à 12 :57 


